

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 18 abril de 1914.-N. 64

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de Quasimodo.—Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce. La de las siete será de Comunion general para los niños y niñas que han de ser admitidos por primera vez a la Sagrada Mesa con ejercicio de preparación, plática, motetes y acción de gracias. A las diez la mayor, con explicación del Santo Evangelio. A las dos y media catecismo; a las tres y media Vísperas Completas, Rosario plática a los niños y niñas de primera Comunion, procesion, renovacion de las promesas del Santo Bautismo y actos de consagracion a los amantisimos Corazones de Jesus y de Maria.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepcion, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anocheoer.

Sábado 25.—A las nueve y media procesion de Letanias y Misa cantada de Rogaciones.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica 1.^a despues de Pascua de Resurreccion.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media 9. A las 10 a última.—A las 7 y media saldrá la procesion del Viático general para los enfermos e impedidos del distrito. Por la tarde a las tres y media canto de Vísperas, rezo del Rosario e instruccion doctrina' por el L.c. Rdo. señor Cura Economo.

Lunes 20.—Misas rezadas a las horas de eos y tumbte. Al toque de oracion rezo de Rosario.

Sábado 25.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche despues del Rosario, Salve cantada a la Virgen. Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

Durante la presente semana practicará los nuevos comulgantes ejercicios espirituales en esta forma: A las 8 de la mañana plática preparatoria por el señor Cura para los niños. A las 7 de la noche idénticos actos solo para los niños.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo de Quasimodo.—A las 5 la primera Misa. A las 7 Misa de Comunión general para los niños y niñas admitidos por primera vez a la Sagrada Mesa y para los Hermanos Terciarios con plática y motetes. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor. A las 3 la asamblea mensual de los Hermanos Terciarios. Después procesión, renovación de las promesas del Santo Bautismo por los niños y niñas, actos de consagración al Corazón de Jesús y María y plática de perseverancia.

Lunes 20 Abril.—A las 8 Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 21.—A las 7 y media Misa rezada y con-

tinuación del ejercicio de los «Trece Martes» en honor de San Antonio de Pádua. A las 9 otra Misa rezada.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, aquel mismo día primero de la semana, siendo ya tarde, y estando cerradas las puertas de la casa, donde se hallaban reunidos los discípulos por miedo de los judíos, vino Jesús, y apareciéndose en medio de ellos, les dijo: La paz sea con vosotros. Dicho esto mostróles las manos y el costado. Llenáronse de gozo los discípulos con la vista del Señor. El cual les repitió: La paz sea con vosotros. Como mi Padre me envió, así os envío yo también a vosotros. Dichas estas palabras alentó hacia ellos; y les dijo: Recibid el Espíritu Santo: quedan perdonados los pecados a aquellos a quienes los perdonareis; y quedan retenidos a los que se los retuviereis. Tomás, empero, uno de los doce, llamado Dídimo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Dijéronle después los otros discípulos: Hemos visto al Señor. Mas él les respondió: Si yo no veo en sus manos la hendidura de los clavós, y no meto mi dedo en el agujero que en ellas hicieron, y mi mano en la llaga de su costado, no lo creeré. Ocho días después estaban otra vez los discípulos en el mismo lugar, y Tomás con ellos. Vino Jesús estando también cerradas las puertas, y pú-

soseles en medio, y dijo: La paz sea con vosotros. Después dice a Tomás: Mete aquí tu dedo, y registra mis manos, y trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino fiel. Respondió Tomás, y le dijo: ¡Señor mío, y Dios mío! Dijóle Jesús: Tú has creído ¡oh Tomás! porque me has visto: bienaventurados aquéllos que sin haberme visto han creído. Muchos otros milagros hizo también Jesús en presencia de sus discípulos, que no están escritos en este libro. Pero estos se han escrito con el fin de que creais que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios; y para que creyendo tengais vida eterna en virtud de su nombre.» (San Juan, cap. XX.)

CONSIDERACION

La frecuencia con que el Salvador saluda a sus Apóstoles deseándoles la paz, recuerda que con su muerte y resurrección ha establecido la paz entre Dios y los hombres, y que sus discípulos se distinguirán por su mutua unión y caridad, por la paz. La cual es necesario para salvarnos que la conservemos con respecto a Dios, con nosotros mismos y con el prójimo.



Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia de las Reverendas Hermanas Carmelitas de 6 y media a 8 de la tarde. Antes de la Resa va se dá todos los días la bendición con el Santísimo.

—Mañana, domingo de Quasimodo, procesión solemne de la Comunión Pascual a los enfermos e impedidos del distrito parroquial de Nuestra Señora del Carmen. Atentamente invitada la Sección por el Reverendo señor Cura-Ecónomo, ruégase la puntual asistencia a dicho acto reglamentario, sirviéndose reunirse los Adoradores y Tarsicios a las 7 y media en punto en la sacristía de la mencionada parroquia.

—Martes 21 Abril.—Corte de Honor. Misa a las 11 en la capilla del Pilar. Vela en las horas acostumbradas. Piadoso ejercicio, empezando a las 6 y media de la tarde.

—Iglesia de San Antonio.—Queda instalada en la capilla del Santo Cristo la Obra de las Tres Ave-Marías, y en Mayo próximo se celebrará con solemnidad la Novena Efteaz.

San Pablo en el Areopago

La conversión de San Pablo es uno de los hechos mas grandes que registra la historia de la

Iglesia de Dios. Saulo, perseguidor, cae de caballo en el camino de Damasco, rodéale luz del Cielo y oye una voz que le grita: «Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?» Y el perseguidor rendido contesta sin vacilar: «Señor, ¿quién sois? ¿qué queréis que haga?» Y la voz le dice: «Yo soy Jesús a quien tú persigues». El lobo convertido en pastor emprende desde entonces la mas gloriosa campaña en defensa de lo que hasta entonces combatiera con ciego encono. Después de haber atacado y hecho enmudecer a sus hermanos de la Sinagoga, se dirige a Atenas. Es aquel el centro del humano saber, el emporio de la filosofía. Hay allí una academia llamada el Areopago, y en ella os mas poderosos ingenios de la época. Por primera vez se encuentran frente a frente en aquel singular palenque la orgullosa ciencia humana representada allí por sus mas insignes depositarios, y la humilde ciencia de la cruz personificada en el valeroso Apóstol judío. Pablo, colocado en medio de aquel concurso, lee la inscripción votiva de uno de sus templos, que está dedicado «Ignoto Deo», el Dios desconocido, y toma pié de este lema para predicar a la ciudad mas sabia del mundo su primer sermón. «Atenienses, dice, al pasar, mirando yo las estatuas de vuestros dioses, he encontrado también un altar con esta inscripción: «Al Dios desconocido». Pues ese Dios que vosotros adorais sin conocerle, es el que yo vengo a anunciaros.» Y después de este magnífico exordio prosigue desarrollando su doctrina sobre la creacion, la Providencia, el culto debido a

Dios y la resurreccion y el supremo juicio. Y de algunos dice el sagrado Texto que se rieron, pero que varios se convirtieron, y entre ellos el gran Dionisio Areopagita, lustre luego de la sagrada teología.

Dos coronas

Dos guirnalda siempre bellas
tiene en su mano el amor;
una de rosas y estrellas,
de espinas otra y dolor.

—¿Dime, Divino Amador,
cuál es la mejor de ellas?

—Si quieres seguir mis huellas,
la segunda es la mejor.

Que el amor no ciñe rosas,
si antes no llega la sien
por la gloria de su Bien,
con espinas dolorosas.

—¡Oh, venid, venid, hermosas
punzas do el amor anida;
que en vosotros la florida
fiel corona de la vida
hallan las almas dichosas!

Lorenzo Garcia Huertas, C. M. F.